

Feierliche Jubiläumsveranstaltung: 18 Jahre Notfallseelsorge in der Prignitz

19.04.2024 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Das Notfallseelsorge-Team Prignitz feiert ein bedeutendes Jubiläum - 18 Jahre im Dienst der Gesellschaft. Was im Jahr 2005 mit der Ausbildung der ersten fünf Notfallseelsorger*innen in Bad Saarow begann, hat sich zu einer unverzichtbaren Säule des Krisenmanagements in der Region entwickelt. Sie sind die, die Menschen beruhigen, Mut zusprechen und Menschen in schweren Situationen beistehen.

Am 01. Januar 2006 meldete sich das Team der Notfallseelsorge zum ersten Mal bei der Leitstelle in Perleberg an. Mit nur einem Meldeempfänger und einem improvisierten Schild auf dem Armaturenbrett, auf dem in großen Buchstaben "Notfallseelsorge" zu lesen war.

Heute, 18 Jahre später, hat das Notfallseelsorge-Team Prignitz 13 Mitglieder - mit 13 Meldeempfängern, Dachaufsetzern, Einsatzwesten und -rucksäcken sowie einem offiziellen Dienstaussweis des Landkreises Prignitz. Diese Ausstattung ermöglicht es dem Team, noch effektiver zu agieren und schnelle Hilfe in Notfällen zu leisten.

Um dieses besondere Jubiläum gebührend zu feiern, lädt das Notfallseelsorge-Team Prignitz am 27. April 2024 herzlich um 10.30 Uhr zur Jubiläumsveranstaltung in die Perleberger St. Jacobi-Kirche ein. Als integraler Bestandteil der "Blaulicht-Familie" möchten sie ihre langjährigen Partner und Unterstützer in einem festlichen Rahmen zusammenbringen. Die Veranstaltung bietet eine Gelegenheit, die Errungenschaften und die unermüdliche Arbeit des Teams zu würdigen, sowie einen Ausblick auf zukünftige Herausforderungen und Chancen zu geben.

Gäste erwartet dabei ein feierlicher und musikalischer Gottesdienst unter anderem mit einem Kinder-Musical von Schüler*innen und der Übergabe der neuen Einsatzrucksäcke durch die VR-Bank Prignitz .

Anschließend wird vor der Kirche mit Hüpfburg für die Kinder und guter Verpflegung weitergefeiert.

Einen Kommentar schreiben